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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы:  «Разработка мер по улучшению государственного управления институтом таможенных представителей во взаимоотношениях таможенных органов с участниками внешнеэкономической деятельности». Данная работа посвящена исследованию механизма государственного регулирования взаимодействия таможенных органов с институтом таможенных представителей, выявлению актуальных проблем в данной области и разработке мер по совершенствованию государственного управления институтом таможенных представителей. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1. Рассмотрение понятия и характера взаимодействия таможенных органов и участников ВЭД.  2. Анализ нормативно-правовой базы такого взаимодействия.  3. Анализ практики взаимодействия таможенных органов и участников ВЭД.  4. Определение недостатков действующего механизма взаимодействия таможенных органов и бизнеса.  5. Разработка мер по совершенствованию данных взаимоотношений.  Работа была проведена на основе анализа взаимоотношений между таможенными органами и таможенным представителем, были проанализированы ключевые недоработки в госрегулировании, изучена деятельность ФТС в РФ и таможенных представителей, составлены оптимальные схемы их взаимодействия.  В результате была проанализирована совместная деятельность таможенных органов и таможенных представителей, разработаны рекомендации по решению существующих проблем: недоработки в нормативно-правовых актах, недостаточное, информационное взаимодействие между таможенными органами и бизнесом и другие.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is: "Development of measures to improve the state management of the Institute of customs representatives in the relations of customs authorities with participants in foreign economic activity".  This work is devoted to the study of the mechanism of state regulation of interaction between customs authorities and the Institute of customs representatives, identifying current problems in this area and developing measures to improve the state management of the Institute of customs representatives.  Tasks that were solved during research:  1. Consideration of the concept and nature of interaction between customs authorities and participants in foreign economic activity.  2. Analysis of the regulatory framework for such interaction.  3. Analysis of the practice of interaction between customs authorities and participants in foreign economic activity.  4. Determining the shortcomings of the current mechanism of interaction between customs authorities and business.  5. Development of measures to improve these relationships.  The work was carried out on the basis of analysis of relations between customs authorities and customs agents was analyzed key gaps in state regulation, we studied the activities of FCS of Russia and customs representatives, is composed of the optimal scheme of their interaction.  As a result, the joint activities of customs authorities and customs representatives were analyzed, recommendations were developed to solve existing problems: shortcomings in legal acts, insufficient information interaction between customs authorities and business, and others.
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